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El presidente de Argentinos Juniors, Luis Segura, denunció hoy que un grupo de personas
usurpó terrenos del club en el barrio de Villa Soldati.       Se trata de un nuevo hecho que se
suma a la serie de tomas que se iniciaron con el Parque Indoamericano y aún persisten en
inmediaciones de la Villa 31 de Retiro y en el Club Albariño, cercano al asentamiento conocido
como Ciudad Oculta, en el barrio de Villa Lugano. 

  

  

  

Sobre este fenómeno, el jefe de gobierno porteño, Mauricio Macri, insistió esta mañana con
reclamar a la presidenta Cristina Fernández que ordene a la Policía Federal el desalojo de
"todos" los terrenos que fueron ocupados en la Capital.

  

"Yo le pido a la Presidente que desaloje Albariños y todos los lugares tomados de la Argentina,
porque merecemos tener una Navidad en paz, en armonía... si ella da la orden esto se resuelve
en minutos", afirmó el mandatario comunal.

  

Macri afirmó que no tiene "la menor idea" de cuándo se resolverá el desalojo de Lugano porque
"el gobierno nacional trabaja aisladamente" y denunció que la Policía "protege a los que
usurpan, en lugar de amparar a los vecinos".

  

El funcionario admitió la "incapacidad que tiene" su administración por resolver esta situación
"porque no conduce la Policía Federal" y remarcó que "los vecinos están realmente
preocupados, angustiados, asustados" por la ocupación del predio por parte de personas que
reclaman viviendas.

  

Sobre el nuevo fenómeno de Villa Soldati, Luis Segura reveló que "tenemos el club rodeado",
quien precisó que la toma se registraba en los terrenos delimitados por las calles Riestra,
Portela, Castañares y Lafuente.

  

En declaraciones radiales, reclamó que las autoridades correspondientes "solucionen este
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problema". Además, dijo que por problemas de seguridad construyeron "un paredón de 500
metros por la calle Portela, tomando un pedazo de Riestra, pero cometimos un error gravísimo,
porque gastamos cien mil pesos para que lo rompan todo".

  

Finalmente, agregó el titular de la entidad deportiva de La Paternal que "todo el mundo habla
del parque Indoamericano y del club Albariño, pero hay un montón de clubes que tienen
problemas ocasionados por todo esto".
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